

MURIÓ MANUEL GONZALO MATEU. UNA VIDA, GOTA A GOTA.

El 1 de febrero nos trajo la muerte inesperada del camarada Manuel Gonzalo Mateu. Tenía 84 años. Deja tras de sí un rastro de memoria inabarcable. Ha fallecido uno de los que siempre serán imprescindibles.

Manuel Gonzalo fue un luchador incansable. Su causa fue la causa de los trabajadores y de los más desiguales. Su militancia en CCOO y en el PCA e Izquierda Unida daba coherencia a una vida cargada de represión, cárcel, sufrimiento familiar y compromiso.



Esa causa, precisamente, le había dado el honor de contar en vida con la rotulación de una calle con su nombre en el barrio de Bellavista, donde era muy querido por sus vecinos, que, junto con sus compañeros del sindicato y sus camaradas del partido, acudieron a despedirle al cementerio de Dos Hermanas donde fue incinerado este domingo.

En el monumento donde descansan restos de los fusilados por el franquismo recibió el homenaje de su gente querida. Su hijo Pedro agradeció el apoyo. El Secretario Político del PCA de Sevilla, José M. García, portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida intervino para resaltar que Manuel Gonzalo creía en los jóvenes para salvar el futuro. La memoria de su recuerdo permanecerá siempre entre nosotros. Salud, Camarada.

